

miércoles 2 de marzo de 2022

La Laguna celebra el 8M con más de una quincena de actos para reivindicar los derechos de las mujeres del mundo

Las actividades, que serán sobre todo presenciales, arrancarán este jueves y se prolongarán hasta el domingo 27



La Laguna celebrará el Día Internacional de las Mujeres con más de una quincena de actividades a lo largo de todo este mes de marzo. Con el lema “El mundo también es nuestro”, el Ayuntamiento quiere reivindicar en esta edición la libertad y los derechos de todas las mujeres, independientemente del lugar en el que vivan, con un programa cargado de actos culturales, charlas, rutas guiadas, cuentacuentos y talleres orientados a crear una mayor conciencia sobre los logros alcanzados y lo que queda aún por conseguir.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Igualdad y LGBTI, Idaira Afonso, han sido los encargados de presentar este miércoles los detalles de la programación, resultado del trabajo entre diferentes áreas de la Corporación local.

Al acto también acudieron los ediles que participan en su desarrollo: María José Roca (Comercio, Turismo y Movilidad Sostenible), Yaiza López Landi (de Participación Ciudadana y Cultura), Rubens Ascanio (Bienestar Social) y José Juan Gavilán (Educación, Juventud y Desarrollo, Local). De igual forma, colaboran Patrimonio Histórico (que dirige Elvira Jorge) y la Consejería de Igualdad y Juventud del Gobierno de Canarias.

Una edición más, “aunamos esfuerzos para conmemorar esta fecha que siempre debe estar marcada en el calendario, porque aún hoy seguimos hablando de brecha salarial, de violencia física y sexual y del trato discriminatorio que sufren las mujeres simplemente por el hecho de serlo. Mientras esto siga, la sociedad debe seguir reivindicando el papel y los derechos de la mujer”, afirmó el alcalde durante la cita, a la que también asistieron las concejalas y concejales Cristina Ledesma, Carla Cabrera, Badel Albelo y Alejandro Marrero.

El regidor local resaltó que las actividades previstas, “que irán más allá del 8M, sensibilizan y ayudan a construir un municipio libre y feminista”, dando continuidad a la labor que se viene realizando “porque tenemos el firme propósito de seguir trabajando día a día, sin descanso, para que la igualdad de género se convierta en una realidad”.

La mayoría de las acciones se llevarán a cabo con carácter presencial por distintos rincones de La Laguna, por lo que se ajustarán a las normas y recomendaciones sanitarias del momento, mientras que el resto se realizará a través de Facebook e Instagram.

Tanto Luis Yeray Gutiérrez como Idaira Afonso agradecieron a cada una de las áreas implicadas su colaboración en el programa, que la edil se encargó de detallar. Según explicó, se trata de una agenda “extensa y diversa”, que

arrancará este jueves y que se prolongará hasta el domingo 27, y que se desplegará bajo el lema “El mundo también es nuestro”. Una “referencia a la globalidad, a todas las mujeres del mundo que tienen un objetivo común: seguir avanzando en nuestros derechos y afianzar los logros conseguidos, sobre todo, en una situación como la actual, en la que es más necesario que nunca el acompañamiento y la sororidad”, agregó la concejala.

La programación, además, va acompañada de un cartel con el que se deja claro que “todas tenemos derecho a ser y a desarrollarnos libremente, porque todas, independientemente de lugar del que seamos o donde vivamos, tenemos que ser libres y tenemos derecho a decidir, dando continuidad a la lucha diaria contra esa desigualdad que viene definida por el patriarcado”, subrayó Idaira Afonso.

Programa

La edil informó de que la agenda -que puede consultarse a través de las redes sociales oficiales y la web del Ayuntamiento- arrancará mañana, jueves 3, con la lectura del manifiesto del 8M, elaborado por el Consejo Municipal de las Mujeres, y con la entrega del III Premio de las Mujeres 8M La Laguna 2022 a Francisca Moreno Fuentes (doña Paquita), “por su aportación al conocimiento histórico y cultural de nuestro municipio”.

Entre las actividades previstas también se encuentran la celebración del Día Internacional de las Mujeres, por la Igualdad en los Deportes Autóctonos, en la Casa del Ganadero este domingo 6; el concierto ‘Voces de Mujeres’, el lunes 7 en el Teatro Leal; y el taller de fanzines Plasmando el Pensamiento Feminista, a cargo de la reconocida dibujante, ilustradora, muralista y activista feminista Sara Fratini, que se llevará a cabo el viernes 18 en el Centro Ciudadano Pérez Soto (en El Cardonal). Se suman, entre otras, las charlas en los centros educativos de La Laguna y el coloquio encabezado por la reconocida actriz, guionista y directora de cine Leticia Dolera, que cerrará esta edición el día 27 en el Agüere Espacio Cultural.